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Güter gehören auf die Schiene 

 
 

Zur aktuellen Diskussion um Gigaliner sagt der verkehrspolitische Sprecher der Fraktion 

von Bündnis 90/Die Grünen, Andreas Tietze:  
 

Der Stopp der Monstertrucks ist nur vernünftig. Größere Laster passen einfach nicht 
in unsere Welt.  Die Auswertung des Feldversuches ist keineswegs vollständig. Zu 
viele Fragen bleiben offen und bis dahin können wir unsere Straßen nicht unter der 
Last der Laster zerbrechen lassen. Güter gehören auf die Schiene.  
 
Unser Koalitionsvertrag ist darüber hinaus eindeutig. "Der Einsatz von Lang-LKW, 
sogenannter Gigaliner, wird von uns abgelehnt.“ Giga bleibt Gaga. 
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